



Extrait des CEMEA

<http://www.cemea.be/Adherer>

Adhérer

- Hors menu -

Date de mise en ligne : jeudi 27 octobre 2011

CEMEA

Mouvement laïque, progressiste et humaniste, Les Centres d'Entraînement aux Méthodes d'Education Active (CEMÉA) fondent leur action sur des choix pour l'éducation :

- Chacun a le désir et les possibilités de se développer et de se transformer ;
- l'éducation est une, elle s'adresse à tous et est de tous les instants ;
- tout être à droit au respect, sans distinction d'âge, d'origine, de conviction, de culture, de sexe ou de situation sociale ;
- la formation naît du contact étroit et permanent avec la réalité ;
- l'activité est à la base de la formation personnelle et de l'acquisition de la culture, l'expérience personnelle en est un facteur indispensable ;
- le milieu est primordial dans le développement de la personne.



Veillez remplir le formulaire ci-dessous.